



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Bezirksausschuss 18
Herrn Sebastian Weisenburger

Gartenbau
Unterhalt Süd
Bau-G3

81660 München
Telefon: 089 233-60409
Telefax: 089 233-989 60409
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom
21.01.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
17.09.2020

Antrag auf einen Basketballkorb auf der Wiese am Ende der Säbener Straße; Bürgerantrag

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07400 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 18 Untergiesing-Harlaching
vom 21.01.2020

Sehr geehrter Herr Weisenburger,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag greifen Sie das Anliegen eines Bürgers auf, wonach in der Grünanlage am Ende der Säbener Straße ein Basketballkorb errichtet werden soll. Konkret hatte der Bürger den Wunsch vorgetragen, in seiner Gegend (Wohnort: Athosstraße) für seinen 14-jährigen Sohn einen Basketballkorb aufzustellen und hierfür den Grünstreifen entlang des Perlacher Forstes vorgeschlagen, in dem es bereits ein Volleyballfeld und Tore gibt.

Zusätzlich erinnern Sie daran, das in diesem Bereich vorhandene Beachvolleyballfeld herzurichten.

Hierzu nimmt das Baureferat (Gartenbau) wie folgt Stellung:

Am Wörmbrunner Platz gibt es bereits einen Streetballkorb. Die Anlage ist vom Wohnort des Antragstellers in der Athosstraße nur unwesentlich weiter entfernt als der vorgeschlagene Standort am Perlacher Forst. Für Jugendliche im von Antragsteller angegebenen Alter dürfte die Entfernung sicherlich kein Hindernisgrund sein, zumal wenn sie mit dem Fahrrad zurückgelegt wird.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Dennoch werden wir Ihr Anliegen gerne vormerken. Für eine zeitnahe Umsetzung ist derzeit jedoch keine Finanzierung vorhanden.

Zu Ihrem Hinweis auf das Beachvolleyballfeld ist Folgendes anzumerken:

Um dem dringenden Wunsch des Bezirksausschusses nach einer Beachvolleyballanlage entgegenzukommen, wurde in Abstimmung mit dem Bezirksausschuss am Perlacher Forst eine Anlage geschaffen. Es wurde vereinbart, dass sich der Bezirksausschuss darum kümmert, dass eine feste Nutzer*innengruppe die Anlage betreut und die Sandfläche sauber hält. Vor Kurzem haben wir außerdem einen Abfallbehälter neben dem Spielfeld installiert, der regelmäßig geleert wird. Die Anlage wird wöchentlich auf ihre Verkehrssicherheit überprüft und befindet sich in einem sicheren und benutzbaren Zustand.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 07400 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.